



ひまわりぐみだよ!



2023年12月1日
尚徳福社会 仲町保育園

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬になりました。北風に負けず、毎日元気に外に飛び出す子どもたち。「暑いから上着いらない〜!」と上着を脱いで遊んでいます。

12月はクリスマスにお正月休みと、楽しみがいっぱい。子どもたちは待ちきれない!といった様子で、「プレゼントは決めてあるんだ」と毎日ワクワクしながら過ごしています。



ドッジボール大会

アルテ子どもと木幼保園との交流を重ね、楽しみにしていたドッジボール大会。初めて6園での顔合わせに「たくさん友達がいるね」「なに保育園だろう」と、公園の広場いっぱい的人数に驚いていた子どもたち。前日にトーナメント方式で試合をすることを伝えていたのでトーナメント表を見ると「トーナメントだ!」「どのチームと戦うのかな?」とワクワクした表情を見せていました。

勝って嬉しかったり、負けて悔しかったりとたくさん経験ができました。



4日(月)	人形劇
5日(火)	幼児身体計測
13日(水)	英語であそぼう
16日(土)	大きくなった会
20日(水)	英語であそぼう
21日(木)	冬のお楽しみ会
22日(金)	避難訓練
29日(金)	~1月3日(水) 休園



「赤鼻のトナカイ」

「十二支のうた」



今月のねらい

- 友達と考えやイメージを出し合い、自分たちで遊びを進めることを楽しむ。
- 行事を楽しみ、季節や自然の変化に興味や関心をもつ。
- 寒さに負けず、友達と戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。

地域防災訓練

起震車や消火器、煙、AEDの使い方や心臓マッサージのやり方といった、様々な体験をすることができました。起震車では地震を体験し、机の下で机の脚にしがみつくと子どもたち。「けっこう揺れたね」「怖かったね」と思ったより揺れたようで驚いていました。消火器体験では実際にホースを持って一人での向かって放射し、煙体験では前が見えなくなるほどの煙に「前が見えないよ〜」と言いながら見えないながらも前に進んでいました。

様々な体験をした中で子どもたちが一番印象に残ったのは「起震車」でした。保育園に戻ってから起震車で体験したことを話していました。

大きくなった会にむけて…

子どもたちと何をやるか話し合いをして、劇をやることになりました。題材の絵本からどの役をやりたいか、どのセリフをやりたいかをそれぞれ自分たちで決めました。今は、劇の練習中。劇と一緒に合奏もやります。楽器遊びは春から楽しんでいたので見せる機会があればやりたいと思っていました。楽器遊びが好きなクラスなので「もう一回やりたい!」「うまくなるまで練習したい!」とそれぞれの楽器を練習しています。自分の担当楽器以外の楽器でも演奏を楽しんでいます。

劇に出てくる大道具の配色も子どもたちがやりました。絵の具が大好きな子どもたちは、「ここは赤にしようよ!」「ここも塗ろうよ」と話しながら塗っていました。大きくなった会では、みんなで塗った大道具も見て楽しんでください。

